

J'ai essayé d'écrire Papa. Mais écrire c'est trouver les mots. Les mots justes. Et pour l'instant ils me manquent. Comment écrire dans un moment pareil ? Tout ça a été si soudain...

Je vais donc me concentrer sur l'amour et la gratitude que j'éprouve à ton égard.

Parce que c'est vrai, papa, je ressens beaucoup de gratitude, mêlée à ce chagrin.

Je voulais te remercier pour cette belle relation que l'on a pu créer ensemble ces dernières années, malgré un passé pas toujours évident.

Te remercier d'avoir été là pour m'écouter, malgré la distance physique. Je savais que je pouvais compter sur toi lorsque j'étais stressée, perdue ou bien même en plein chagrin d'amour.

Tu avais toujours les mots pour me reconforter, et me faire rire aux éclats.

Les mots justes, toi tu les avais.

Tu savais me ramener à une vision simple de la vie. Une manière de voir les choses qu'on a tendance à perdre avec le temps, mais que toi tu as su garder avec les années.

C'était inné pour toi.

C'est peut-être bête à dire, mais merci tout simplement de m'avoir appris à être heureuse en regagnant cette vision du monde.

On aurait pu croire, parfois, que tu étais quelqu'un de discret, qui n'aimait pas raconter ses malheurs, mais c'est seulement que tu aimais vivre dans un environnement léger et sympathique, donc lorsque tu te confiais cela prenait une valeur inestimable.

Alors merci, papa, de m'avoir fait confiance lors de nos soirées confidence.

Tu savais profiter de la vie, et je pense qu'on peut dire que tu as bien vécu, malgré une sortie de scène prématurée.

Tu étais un grand passionné qui a réussi à vivre de son art, et je suis fière d'avoir eu un papa aussi talentueux que toi.

Ton art continuera à vivre et à circuler, comme si tu étais toujours parmi nous.

Alors papa, merci pour tout.

Je te promet que tous les trois, Lise, Noa et moi, on ne se quittera pas, et qu'à l'instar de notre relation, la distance physique n'impactera pas notre amour et notre bienveillance les uns pour les autres. Je prendrai soin d'eux.

Car maintenant c'est un moment à consacrer à la famille. Nous devons nous serrer les coudes, et avancer ensemble, comme l'aurait voulu papa, dans l'amour, la bienveillance, le pardon...et le rire. Toujours le rire.

Merci papa. Je t'aime. On t'aime. Ton rire résonne toujours en nous.